

子供の笑顔と意欲が生まれる学校に！



笑顔いっぱい

—太田郷小学校だより—

R5. 12. 15

No. 6

文責 大住



子供たちの安全のために

右上の看板は、愛育会のご協力で、本校の校門(南門)に新しく設置していただいた看板です。

朝、児童の登校時に送迎のため赤門(南門)から車を乗り入れて、体育館前で折り返し、赤門から出て行かれる車があり、児童が安全に登校できる環境を保つという点から気になっていたところでした。

校門には、以前から下の写真のように「送迎車の校内乗り入れ禁止」を表示した看板が取り付けられていたのですが、表示が薄くなっており、気が付いておられない保護者がいらっしゃるのではないかと思います。

愛育会会長さんにご相談したところ、愛育会で新しく作り替えていただけることとなり、新しい看板の設置に至りました。

保護者の皆様には、ご不便をおかけすることがあるかと思いますが、児童の安全のために、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。



ご協力をお願いします



🎵 ようこそ！菜々子先輩

12月14日(木)に、ピアノコンサートを行いました。演奏してくださったのは、本校の卒業生で、桐朋学園大学ピアノ科修士課程で学んでおられる 桑原 菜々子さんです。演奏が始まると、目を丸くしている子供や「おおっ。」という驚きの声がありました。子供たちは演奏に聴きっていました。

コンサートの最後には、桑原さんの伴奏で校歌をみんなで歌いました。夢をもち、チャレンジしておられる姿は、子供たちの憧れになったと思います。